

各位

2024年6月19日

共英製鋼株式会社

「大阪湾ブルーカーボン生態系アライアンス（MOBA）」に入会しました

共英製鋼株式会社（大阪府大阪市、代表取締役社長 廣富靖以）は、「大阪湾ブルーカーボン生態系アライアンス（以下、MOBA）」に2024年4月より入会いたしましたことをご知らせいたします。

MOBAとは、2024年1月に大阪府が兵庫県とともに大阪湾におけるブルーカーボン生態系の保全・再生・創出を推進するために設立した組織（名称：Members of the Osaka bay Blue carbon ecosystem Alliance）です。藻場などの創出意欲のある民間企業、団体、漁業者、大学、自治体などが、情報共有や新たな取組みの検討・実施を行っています。

当社グループは、気候変動問題への対応を重要な経営課題の一つとして位置付けており、中期経営計画「NeXuS II 2026」の中で「2030年度にCO2排出量を2013年度対比50%削減」を目標として掲げ、2050年カーボンニュートラルに向けて様々な取組みを行っています。

その一環として、MOBAで取り組まれているブルーカーボン生態系の保全・再生・創出に関する情報を収集するとともに、電気炉系スラグを利活用した藻場造成を目指し活動してまいります。

■大阪湾ブルーカーボン生態系アライアンス（MOBA）ウェブサイト

<https://www.pref.osaka.lg.jp/o120070/kankyohozen/osaka-wan/mobaalliance.html>

お問い合わせ先：共英製鋼株式会社 生産企画部

サステナブルテクノロジー研究センター（06-6346-5321）

以上